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星报讯 6月16日，在合肥东华科技体育馆，2015年“格力杯”省直机

关篮球比赛正式拉开帷幕。省直工委、省直机关体育联合会、市场星报、安

徽格力等单位负责人出席了简短的开幕式。

本次比赛由安徽省直机关体育联合会主办，省直机关篮球协会承办，

安徽格力独家冠名协办，星报体育发展有限公司全程运营，恒大冰泉作为

比赛唯一指定用水。作为群众喜闻乐见的一个项目，省直机关篮球比赛是

我省的一项传统赛事，本次比赛得到省直各单位热烈的响应和大力支持，

共有 38 支代表队报名参加，参赛队员近 600 人。本次篮球赛旨在促进各

省直单位群众体育、全民健身活动的开展，通过本次赛事，广大干部职工既

锻炼了身体，又培养了很好的团队合作意识，并通过赛事交流互动，增进了

彼此的友谊。

据悉，赛事历时5天，采用单循环赛制和交叉淘汰赛的方式进行，比赛

地点均安排在合肥东华科技体育馆和合肥水泥院体育馆。6月22日下午，

本次比赛将决出最后名次。

16日上午，全省职工运动会举行了

开幕式，职工运动会也就是全民健身运

动会，提倡“每天锻炼一小时，快乐工作

五十年，健康生活一辈子。”在开幕式

上，30名劳模向全省职工发出“健身”倡

议。我们机关干部参加体育活动，也就

是响应全民健身的号召，现在全民健身

已经上升为国家战略，正所谓要“小康

就得健康”。

现在，省直机关体育联合会已经有

14 个单项协会。篮球运动也像乒乓球

运动一样，深受广大省直机关干部职工

喜爱，参与的人数比较多。大部分机关

人员长期坐班，平时缺少锻炼，不利于

身体健康。本次篮球比赛，也是省直机

关体育联合会

举办的众多赛

事之一。本次比

赛规模较大、参赛

选手较多，算是省直

机关赛事的重头戏。

现在，我们要求要能

做到“四年一大赛、月月有小

赛”。这样的比赛，都是群众喜闻

乐见的项目，大家参赛热情比较浓厚。

这样的比赛既是竞技，也是交流。广大的

篮球爱好者也有这样的呼声，希望能够可

以有切磋的机会，我们给大家搭建了一个

交流的平台。接下来，省直机关羽毛球赛、

乒乓球赛将陆续开展。

全民健身，以球会友
2015年“格力杯”省直机关篮球赛昨日揭幕

省直工委副书记郭德成：

既是竞技，也是交流

篮球运动在省直机关历史悠久。我

是1982年来到省委办公厅工作，那时就

有省直机关篮球队，也就是说他们在之

前就有这样的比赛。到现在比赛形式也

很多，开始还是大家自发联合或者和其

他部门一起组织。现在比赛的参赛人

员，面向省直机关，参赛本着自愿的原

则。这次规模比较大，38 支队伍参赛，

说明篮球越来越得到机关单位的欢迎。

经常打篮球有很多好处，第一、不给

单位增加医药费，开支明显下降；第二、身

体比较好，能够保证正常工作的体力需

要；第三、体力好了，身体机能

也在上升，能够提高工作效率。

我本人就亲身体验到篮球

运动带来的好处。省直篮球协

会平时也鼓励各单位

之间交流比赛，这对

于促进各个单位之间

关系的改善，人与人

之间和谐相处，都有很大的帮助。而且还可

以让机关领导多和基层的一些人员交流，促

进上下级的关系融洽。打篮球更可以促进团

队合作，增加凝聚力。

省委宣传部副部长、省直篮球协会会长刘飞跃：

篮球运动，广受欢迎

本次比赛与我们格力的理念是相同的，主

要是健康。现在都市人缺少的就是运动，尤其

是省直机关的工作人员，这样很容易得职业

病。多年来，格力公司在加快企业自身发展的

同时，也一直关注和热心于体育事业。这次，

我们积极响应省直机关“全民健身运动”的号

召，举企业之力对比赛提供了强有力的支持。

作为世界家电行业的龙头，我们的产品也

是和健康相关的。格力有个广告语“格力科

技、健康生活”，作为全球 500 强企业，格力电

器一直致力于传播这个企业理念，旗下格力空

调、晶弘冰箱、格力净水机等产品都围绕着健

康这一理念设计。这些，也和这次比赛的理念

相融合。

在企业文化方面，我们也要求各部门每个

月去户外拓展训练一次，这些都是由公司出钱

让员工出去运动。我们还自己建篮球场、乒乓

球场，公司还有一层专门是员工的活动室，我

们员工的业余生活是很丰富的。其实，我自己

也是一个健身爱好者，我每晚坚持绕着天鹅湖

跑一到两圈。

安徽盛世欣兴格力贸易
有限公司总经理汪晓兵：

理念相同，倡导健康
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